



Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister  
Herr Steffen Zenner

Plauen, 15.09.2022

### **Antrag**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

**die CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen stellt hiermit folgenden Antrag:**

**Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit Photovoltaik auf öffentlichen Gebäuden und Grundstücken, außer Nutzflächen für den Anbau von Lebensmitteln, installiert werden kann.**

**Die Nutzung von Fördermitteln ist Bestandteil dieser Arbeit.**

**Dem Stadtbau- und Umweltausschuss sind dazu zeitnah Standorte mit deren Möglichkeiten vorzustellen.**

### Begründung

Mit dem Antrag Reg.-Nr. 223-21 hatten wir als CDU-Fraktion die Nutzung und den Ausbau des bestehenden Fernwärmenetzes beantragt. Ein Punkt dabei war auch, dass das kommunale Energiemanagement der Stadt Plauen grundsätzlich in die Entscheidungsfindung zur Wahl des geeignetsten Energieträgers bei allen Neubauten und Sanierungen städtischer Gebäude einbezogen wird. Hier sehen wir einen großen Nutzen, dass gerade die Installation von Photovoltaikanlagen vorangebracht werden kann. Eine Einsparung, auch erst langfristig, ist für den Gesamthaushalt der Stadt zur Kosteneinsparung in jedem Fall bedeutend. Somit kann nicht nur der Stromverbrauch minimiert werden, sondern auch die Belastung der Umwelt verbessert werden.

Jörg Schmidt  
Fraktionsvorsitzender